

# Communauté Evangélique de Yamtenga



### SESSION D'ENSEIGNEMENTS ET DE PRIERE DE L'ANNEE 2019 5ème

Jour

Thème principal: Travaillons de mieux en mieux à l'œuvre du

Seigneur « 1 Corinthiens 15:58 »

Sous-thème : Le Dieu de l'excellence (suite)

Orateur: Pasteur Dramane YANKINE Texte: Genèse 4v2-4, Hébreux 11v4

Dieu nous a créé à son image et nous sommes nés pour être excellent dans notre génération. Pour cette vie d'excellence, considérons deux cas :

Premier cas : Genèse 4/2-4, Hébreux 11/4.

Adam et Eve, après leur chute et leur bannissement du jardin d'Eden, se retrouvent avec deux natures qui cohabitent et luttent dans leur personnalité, l'échec et l'excellence. Malgré cela, ils ont appris à leurs enfants à adorer Dieu. A travers eux, nous voyons deux types d'approche pour servir Dieu : L'attitude de Caïn :

Caïn s'approcha de Dieu avec le fruit de son labeur mais son cœur était épris de jalousie, de désobéissance. Alors Dieu n'agréa pas son offrande. Cela ne l'amena pas à la repentance malgré les avertissements de Dieu mais à pécher davantage contre Dieu en assassinant son frère.

## L'attitude d'Abel:

Son frère Abel, par contre, s'approcha de Dieu selon les voies du Seigneur et vivait selon elles. Le texte de Hébreux 11/4 nous dit que c'est par la foi qu'Abel s'approcha de Dieu avec son offrande. Il avait la foi au Dieu de l'excellence. La



## Communauté Evangélique de Yamtenga



différence entre les deux frères fut l'état de leur cœur car c'est du cœur que sortent les bonnes choses tout comme les mauvaises choses.

Prenons garde que Dieu ne nous rejette nous aussi, notre service, nos dons. Veillons à vivre et servir Dieu dans l'excellence car Dieu n'accepte pas n'importe quoi.

#### Deuxième cas : Juge 6v1-18

Israël ne vivant plus dans l'excellence de Dieu mais dans l'idolâtrie fut attaqué par les Amalécites et les madianites qui voulaient l'asphyxier. Gédéon ne comprenant pas pourquoi toutes ces souffrances alors que selon ses ancêtres, leur Dieu est le Dieu de l'excellence se posait beaucoup de questions. Il avait dans son Cœur un profond désir de changement et était conscient de sa faiblesse. Alors l'ange de l'Éternel lui apparut et l'appela "vaillant héros". Le texte nous montre comment Gédéon autrefois faible fut utilisé par Dieu pour remporter de grandes victoires. Mais auparavant, il a dû détruire l'obstacle de sa vie représenté par l'idole de la famille.

Dieu a mis son potentiel d'excellence en chacun de nous, alors apprenons à poser les bonnes questions au Seigneur comme Gédéon pour recevoir les bonnes réponses. Pour qu'un changement s'opère dans nos vies, prenons

conscience de notre état de faiblesse ensuite ayons un désir ardent de changer; revoyons notre manière de servir le Seigneur et dans tout ce que nous faisons, cherchons à être agréable aux yeux de Dieu, enfin suivons le Seigneur avec foi et soumission.